

ATENCIÓN ALUMNOS DE ING. ELÉCTRICA

Al día de hoy hemos completado la primera etapa de la implementación del plan 97. Decenas de estudiantes ya han egresado cambiándose de plan. Los primeros de la generación 97 estarán egresando en el correr de este año. Cientos de estudiantes están cursando actualmente la Carrera en sus diversas orientaciones.

La Carrera es un producto colectivo, obra de muy diversos actores del quehacer universitario. Obra de todo el aparato de cogobierno, administrativo y académico de la Facultad y el Instituto, así como de los estudiantes en su doble papel de hacedores y receptores de la Carrera. Esta primera etapa, el estado actual de la carrera, ha sido el fruto del esfuerzo de mucha gente que ha cuidado tanto del aspecto más general del plan de estudios hasta de los detalles más mínimos generalmente desapercibidos. Ese esfuerzo no está, empero, libre de errores y aspectos en los que habrá que corregir el rumbo.

Constantemente se está corrigiendo e introduciendo mejoras. Existen mecanismos de cogobierno de acción cotidiana de evaluación y ajuste. Sin embargo, a su vez esos mismos mecanismos deben ser evaluados.

El Instituto ya ha propiciado instancias de participación abierta de docentes y de egresados. Creemos que este es un buen momento para propiciar una evaluación de la Carrera por parte de los estudiantes. En el año 1999 se realizó una instancia similar a la propuesta donde los estudiantes opinaron libremente sobre la Carrera, particularmente sobre diversas circunstancias adversas presentes en ese momento.

Los invitamos a participar de la instancia de discusión del

JUEVES 6 DE JUNIO, 14:00 a 16:00 hs

SALÓN DE ACTOS, FACULTAD DE INGENIERÍA

para opinar libre y responsablemente sobre la Carrera de Ingeniería Eléctrica (su organización académica y administrativa, la comunicación con los estudiantes, perfiles, asignaturas, horarios, modalidades de evaluación, contenido temático, extensión de la carrera, etc. etc). En fin, siéntanse libres de expresar responsablemente su opinión sobre cualquier aspecto que haga al desarrollo de la Carrera en la Facultad.

Dirección del IIE y Comisión de Carrera de Ingeniería Eléctrica.